



Nota Aclaratoria No. 1
SDC/00124696/058/2021
Adquisición de Vehículos

Consulta No. 1

¿Favor aclarar si aceptarían la Oferta en Dólares Americanos y los pagos en esta misma moneda?

Respuesta No. 1

La moneda solicitada en la hoja de datos (HdeD) del documento base de la IAL indica que la Moneda de la Ofertas es la Moneda Local en Lempiras. Sin embargo, cuando las Ofertas se coticen en diferentes monedas, a efectos de comparación de todas las Ofertas: el PNUD convertirá la moneda en que se coticen la Oferta en la moneda preferida por el PNUD, de acuerdo con el tipo de cambio operacional vigente de las Naciones Unidas en el último día de presentación de las Ofertas; y en el caso de que el PNUD seleccione una Oferta para la adjudicación que haya sido cotizada en una moneda que no sea la preferida según la HdeD, el PNUD se reservará el derecho de adjudicar el contrato en la moneda de su preferencia utilizando el método de conversión que se especifica arriba.



Verónica Lopez
Asociada de Adquisiciones
PNUD en Honduras
17 de junio de 2021